

Maduro réaffirme sa confiance dans la maturité politique du peuple vénézuélien



Caracas, 3 juin (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé la confiance dans la maturité politique du peuple, en vue du processus de sélection des candidats des forces révolutionnaires aux élections de novembre prochain.

La veille, lors d'une réunion avec la direction nationale du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV), le président a approuvé le règlement intérieur de l'organisation pour la désignation des candidats aux élections régionales et municipales.

« Nous disposons déjà de la méthode la plus démocratique que l'on ait jamais vue lors d'une élection de candidats. C'est un signe de confiance absolue dans la maturité de notre peuple. Construisons la grande victoire du 21 novembre », a écrit à ce sujet le chef de l'Etat sur le réseau social Twitter.

Le 27 juin prochain, les 14.381 unités de bataille Bolívar-Chávez (organisations de base du PSUV) organiseront les assemblées destinées à recevoir les propositions de candidats potentiels aux charges électorales.

La prochaine étape du processus consistera en la tenue, le 8 août, des élections primaires de la principale organisation politique du pays, qui comprend actuellement plus de sept millions de militants, d'accord avec des chiffres du parti.

Le Venezuela se rendra aux urnes le 21 novembre de cette année pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires du pays, ainsi que les membres des organes législatifs régionaux et des conseils municipaux.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259491-maduro-reaffirme-sa-confiance-dans-la-maturite-politique-du-peuple-venezuelien>



Radio Habana Cuba